



(RONNY HARTMANN/AFP VÍA GETTY IMAGES)

## Por qué es importante la nueva base militar alemana

- Richard Palmer
- [2/1/2024](#)

Alemania desplegará permanentemente a 5.000 soldados en Lituania, según un nuevo acuerdo firmado el 18 de diciembre por los ministros de Defensa de ambos países. Es la ruptura de otro gran tabú para los militares alemanes, pero nos hemos acostumbrado tanto a que se rompan tabúes que pocos prestan atención.

El analista geopolítico Peter Zeihan es uno de los que sí lo hizo. Si dispone de cinco minutos, le animo a que vea su video. Hace un gran trabajo poniéndolo en perspectiva.

Y si no, aquí tiene algunos puntos destacados de la transcripción:

¿Por qué es importante? Bueno, todos han oído hablar de la Segunda Guerra Mundial. Durante los últimos 75 años, el mundo ha hecho todo lo posible para asegurarse de que los alemanes no dispongan de un ejército con capacidad de despliegue...

Ahora bien, esto ha supuesto una carga financiera para Estados Unidos. (...) Pero la ventaja de tener a Alemania sin un ejército operativo, tiene una importancia que no alcanzo a enfatizar lo suficiente...

Así que nos encontramos en este beneficioso momento en el que Estados Unidos ha reescrito por la fuerza las reglas de la seguridad europea, y eso ha ayudado a mantener a Europa unida y en paz durante 75 años, especialmente en la era posterior a la Guerra Fría. Pero lo que es más importante es que los alemanes han acordado no opinar nunca sobre cuestiones de seguridad. Ahora parece que eso se está quedando en el olvido...

Cinco mil soldados en Lituania no es el fin del mundo, pero significa la rehabilitación de Alemania como un país más normal que cuenta con tácticas y estrategias militares como parte de su caja de herramientas...

Esto me recuerda las últimas siete grandes guerras en las que estuvieron los alemanes.

Hubo un periodo de desarme si perdían, y luego terminó y los alemanes empezaron a utilizar de nuevo tácticas militares y las cosas se pusieron muy, muy deprisa. Entonces, ¿son los alemanes nuestros enemigos? No, hoy no. ¿Empezarán los alemanes a ver el mundo de forma un poco diferente? Oh, sí. ¿Y eso ha acabado bien alguna vez? Oh, no.

El proceso gradual de eliminación de las restricciones impuestas al ejército alemán está casi finalizado. Inmediatamente después de la Segunda Guerra Mundial, se prohibió a Alemania tener un ejército. Luego, en 1955, se le permitió tener un ejército, pero uno diseñado sólo para defenderse de los soviéticos, no algo ágil que pudiera desplegarse en el extranjero. En 1995, las tropas alemanas se desplegaron en Croacia en su primer despliegue internacional desde la Segunda Guerra Mundial. Se rompió otro tabú, pero a Alemania sólo se le permitía desplegarse como parte de coaliciones, y no por sí misma.

Desde entonces hemos visto más misiones militares alemanas, con Alemania asumiendo papeles cada vez más significativos.

Ahora Alemania va sola, y de forma permanente. Tendrá que establecer la logística y la cadena de suministro necesarias para mantener un despliegue de este tipo. Alemania tendrá que mejorar en el abastecimiento de sus tropas en el extranjero, lo que hará que el ejército sea mucho más ágil.

También es una señal de que, dentro de Europa, Alemania está asumiendo el papel que una vez tuvo Estados Unidos. Una base militar permanente constituía un "cable de trampa": Atacar a Alemania Occidental significaría atacar a Estados Unidos porque Estados Unidos tenía una base allí. Lituania está mirando a Alemania del mismo modo que antes Europa Occidental miraba a Estados Unidos.

A la mayoría en Occidente no les importa. Saben que Alemania tiene un historial de iniciar guerras, pero ven a una Alemania distinta desde la Segunda Guerra Mundial.

Pero aún más preocupante es la forma en que Alemania obtuvo la base. Directamente entre Alemania y Lituania está Polonia. Establecer una base alemana en Lituania sería increíblemente difícil sin la cooperación polaca.

El anterior gobierno polaco no cooperó. Y ahora ha sido apartado. Alemania desempeñó un papel fundamental a la hora de expulsar del poder al partido Ley y Justicia (PiS, por sus siglas en polaco). Su reemplazo juró el cargo el 13 de diciembre, y el acuerdo con Lituania se firmó apenas cinco días después.

Así pues, Alemania está jugando agresivamente a la política de poder. Al mismo tiempo, está desarrollando un ejército más "normal".

Herbert W. Armstrong advirtió durante décadas que Europa se convertiría en una gran potencia militar. En mayo de 1953, escribió que "10 poderosas naciones europeas combinarán sus fuerzas". En agosto de 1978, advirtió:

¡A los europeos les inquieta mucho más de lo que creen los estadounidenses su seguridad al confiar en el poder militar de Estados Unidos para que los proteja!...

¡Los europeos quieren su propio poder militar unido! Saben que una unión política de Europa produciría una tercera gran potencia mundial, tan fuerte como Estados Unidos o la URSS, ¡posiblemente más fuerte!

Y en ese artículo de mayo de 1953 escribió:

Alemania es el corazón económico y militar de Europa. Sin Alemania esa federación de naciones es imposible. Sin embargo, las demás naciones de Europa no confiarán en Alemania ni en un líder alemán. Pero, a pesar de eso, es probable que nadie sino un alemán pueda proporcionar el liderazgo dinámico e inspirado que se requiere para organizar tal federación político-militar.

Los hechos geográficos e históricos nos advierten de que debemos tener cuidado con el ascenso de una Alemania fuerte y militarizada al corazón de Europa. Pero la profecía bíblica es el fundamento de las advertencias del Sr. Armstrong. Escrituras específicas advierten que Gran Bretaña y Estados Unidos confiarían y ayudarían a Alemania, y que Alemania los sorprendería al dirigir su ejército en su contra.

Este poder militar europeo tiene el potencial de unirse muy rápidamente. Para comprobar esto en su propia Biblia, lea nuestro artículo de tendencias [El impulso de Europa hacia un ejército unificado](#).